

ESCUELA NORMAL DE EDUCACIÓN PREESCOLAR



PORTAFOLIO

ALUMNO
BEATRIZ GUADALUPE CONTRERAS MELENDEZ
3 A

CICLO ESCOLAR
2017-2018

Visión

Ser una escuela normal dedicada a la formación inicial de licenciados en Educación Preescolar promoviendo la actualización y capacitación de sus docentes y egresados; reconocida como institución de educación superior acreditada y certificada por organismos nacionales e internacionales por su calidad educativa. Conformada por una comunidad profesional de aprendizaje con énfasis en los procesos de investigación, docencia, tutoría y asesoría, fomentando la movilidad de alumnos y docentes, respondiendo a una política de evaluación permanente que contribuya a la mejora continua de estrategias de aprendizaje en espacios adecuados y habilitados para consolidar una práctica educativa de excelencia, a través de una gestión institucional eficiente basada en la cultura de transparencia y rendición de cuentas, en el cumplimiento puntual de Planes y Programas capaces de atender a la formación de nuevas generaciones que demandan apertura en el uso de la tecnología e idiomas que le permitan asumir los retos de una sociedad globalizada en constante transformación.

Misión

Formar docentes de Educación Preescolar, a través de planes y programas de estudio vigentes y del respeto irrestricto a los valores universales del hombre, cualificados para responder a las demandas sociales y a las necesidades de desarrollo de aprendizaje de la población infantil, con la calidad educativa, la equidad social y la excelencia humana que requiere el mundo globalizado y en constante transformación, de hoy.

Índice

Formar docentes de Educación Preescolar, a través de planes y programas de estudio vigentes y del respeto irrestricto a los valores universales del hombre, cualificados para responder a las demandas sociales y a las necesidades de desarrollo de aprendizaje de la población infantil, con la calidad educativa, la equidad social y la excelencia humana que requiere el mundo globalizado y en constante transformación, de hoy.

Semblanza del estudiante

Mi nombre es Beatriz Guadalupe Contreras Meléndez y tengo 19 años de edad. Nací un 30 de noviembre de 1997 en Saltillo Coahuila y mis padres son Beatriz Meléndez De La Cruz y Nicolás Contreras Mireles. Mis papás son quienes me apoyan en todo y están conmigo siempre. Ambos son alegres, divertidos, bondadosos, respetuosos, responsables, con valores y principios, y lo más importante, aman a su familia. Y aunque en ocasiones peleamos, especialmente entre mamá y yo, nos queremos y arreglamos nuestras diferencias. Mis primeros años, viví con mis padres en una casa de renta frente al domicilio de mi abuela materna Esther, ella fue quien se encargó de mí durante un año porque mis padres trabajaban. Fui creciendo y adquirí los que considero mis primeros conocimientos: caminar, hablar, comer por mí misma. Desde pequeña pasé la mayoría del tiempo con mis tíos Alejandra Y Jesús. Ellos fueron mis compañeros de juegos y travesuras. Mi tía tenía 9 años y nos cuidaba a su hermano de 4 años que es mi tío Jesús, y a mí, que en ese entonces tenía 3 años. Cuando cumplí 4 años fue momento de iniciar con mis estudios e ingresé al Jardín de Niños Ninfa Dávila Flores en el turno matutino. Era el mismo en el que mi tío Jesús estaba y mi mamá y mi abuelita nos llevaban a ambos. No recuerdo mucho esa etapa pero me cuentan que me gustaba mucho ir a la escuela y jugar con mis amigas aunque era muy sería. Gracias a mi educadora Sandra aprendí lo básico y me dio las bases para aprender nuevos conocimientos. Ella es muy buen docente y tiene una verdadera vocación.

Fue en el año 2002 que mi vida cambió completamente. El 28 de julio de ese año llegó un nuevo integrante a la familia. Su nombre es Ulises Javier y es mi único hermano. Dejé de ser hija única para convertirme en hermana mayor. A partir de ahí comencé a pulir mis valores y actitudes para ser un buen ejemplo para él. Y aunque aún era muy pequeño yo quería que estuviera feliz de tener una hermana buena, educada, compartida y capaz de cuidarlo, ayudarlo y protegerlo. Con mi hermano tengo muy buenos recuerdos y momentos felices, es mi razón de ser y por el me esfuerzo cada día, mi vida no sería la misma si no lo tuviera.

Meses después del nacimiento de mi hermano mis papás tomaron la decisión de comprar una casa para formar un hogar, así que nos mudamos al fraccionamiento Valle Azteca en la colonia Valle Mexica, mi actual residencia. Tener una casa propia es muy grato pero eso trajo como consecuencia el distanciamiento entre mis tíos y yo, ya no los veía con frecuencia. También tuve que cambiarme al Jardín de Niños Beatriz Ordoñez Acuña turno matutino, cursando sólo el tercer grado. Graduarme del preescolar ha sido mi primer logro.

En el 2004 entré a la escuela Mariano Escobedo turno matutino, donde cursé los 6 años. Tuve compañeros buenos y aprendí muchas cosas, pertenecí la escolta y mis calificaciones eran sobresalientes. Son otras de mis metas cumplidas. En el 2010 me gradué y pasé el examen de ingreso a la secundaria, otro logro.

La siguiente etapa que me tocaba experimentar era la secundaria. Ingresé a la escuela Federico Berrueto Ramón turno matutino, donde conviví con mis compañeros y salía con mis amigos a divertirme. Fue un tiempo en el que aprendí a ser más responsable y a socializar un poco más. Entré a taller de cocina y al club de basketball. Mis materias favoritas eran Español y Artísticas, pues me fascina escribir y crear cosas. Contrario a esto, nunca me han gustado las matemáticas, presento muchas áreas de oportunidad en dicho curso.

Pasaron 3 años muy rápido, entre clases, tareas y demás, no me daba cuenta que me quedaba poco tiempo de estar con mis amigos.

En el año 2013 viví uno de los peores momentos que he pasado, falleció mi tío Jesús el 9 de enero. Me dolió mucho no sólo por ser mi familiar sino por ser mi primer amigo, con quien compartí mis primeros años y experiencias, y del que me distancié.

Pasaron los meses y llegaba el momento de graduarme, así que tomé la decisión de presentar el examen de admisión en la Escuela de Bachilleres Áteneo Fuente para continuar mis estudios.

Haber pasado el examen de ingreso es, a mi parecer, de los logros más grandes que tengo. Me sentía y me siento orgullosa de mí, de darme cuenta que soy capaz de cumplir mis metas por medio del esfuerzo y la dedicación.

El momento de graduarme llegó y debía continuar.

Entré a la preparatoria y cursé 2 años. Ha sido sin duda la mejor etapa que he vivido hasta el momento. Ahí conocí mejor sobre mí misma, comprendí el valor de mi amistad, la dedicación, el compromiso con mis estudios, la insistencia y perder el miedo a enfrentarme a retos.

Conocí a la que pronto se convirtió en mi mejor amiga, Fátima, conviví con ella frecuentemente y pasamos momentos muy divertidos.

Conviví con personas que son muy importantes para mí y pasé grandiosos momentos.

Sin embargo, también pasé por situaciones desagradables, como reprobar por primera vez una materia: matemáticas. Me sentí decepcionada pero eso me hizo mejorar e intentarlo con más esfuerzo.

Fue aquí donde descubrí mi vocación, me di cuenta que quería ser docente y formar parte del desarrollo educativo de los niños preescolares, así que presenté el examen de admisión en la Escuela Normal de Educación Preescolar.

Me gradué de la preparatoria en el 2015 y fue realmente triste porque tuve que desprenderme de mis amigas.

Finalmente obtuve una meta más cumplida, pasar el examen a la universidad.

Actualmente estudio la Licenciatura en Educación Preescolar y estoy por cumplir un sueño más. Me encanta convivir con los niños, con mi familia y amigos, me gusta el cine y leer, además de redactar y escuchar música.

Sé que ha valido la pena todo el esfuerzo que he dedicado y cada día hago lo posible por superarme y cumplir mis metas. Y espero verme en un futuro frente a un grupo educándolos, con nuevos integrantes en mi familia y en un buen hogar.

EDUCACIÓN HISTÓRICA EN DIVERSOS CONTEXTOS

Evidencias

TRABAJO FINAL

Trabajo no realizado.

COMO ENSEÑAR HISTORIA

http://187.160.244.18/sistema/data/tareas/enep-00035/_ActividadTareas/8343/enep-00035-A2790.docx

Calif. del maestro: 10

Comentario del maestro:

muy completo su trabajo es de diez

EDUCACIÓN ARTÍSTICA (MÚSICA, EXPRESIÓN CORPORAL Y DANZA)

Evidencias

ESCRITO SOBRE SU EXPERIENCIA ARTÍSTICA.

http://187.160.244.18/sistema/data/tareas/enep-00035/_ActividadTareas/5965/enep-00035-A2790.docx

Calif. del maestro: 10

ENSAYO SOBRE LA EDUCACIÓN ARTÍSTICA EN EL JARDÍN DE NIÑOS

http://187.160.244.18/sistema/data/tareas/enep-00035/_ActividadTareas/4884/enep-00035-A2790.docx

Calif. del maestro: 10

OPTATIVO

Evidencias

VIDEOS DE REGIONES

http://187.160.244.18/sistema/data/tareas/enep-00035/_ActividadTareas/8366/enep-00035-A2790.pdf